

PUBLICIDAD



Master en Nanotecnología

PUBLICIDAD



jueves, 27 de diciembre de 2007

Buscar en Ibercampus en Google | Consejo Editorial | Quienes Somos | Ideario | Contacto | Tarifas Publicitarias

Secciones

Análisis
Política
Sociedad
Supervivencia
Empleo y formación
Ciencia y tecnología
Convocatorias
Cultura
Deportes
Libros
Becas y concursos
Iberoamérica

PÚBLICIDAD

40.000
EMPRESAS



Encuesta

¿Crees que tu Universidad invierte lo suficiente en nuevas tecnologías?

- Sí, ha dado un gran impulso a las nuevas tecnologías.
- No, está muy desfasada en cuanto a nuevas tecnologías.
- Creo que ha invertido lo justo, pero debería actualizarse más.



PÚBLICIDAD

Campus/Escuelas de Negocio

Andalucía
Aragón
Asturias
Canarias
Cantabria
Castilla la Mancha
Castilla y León
Cataluña
Comunidad Valenciana
Extremadura
Galicia
Islas Baleares
La Rioja
Madrid
Murcia
Navarra
País Vasco



CALENDARIO FERIAL

20

POLÍTICA - Universidad de Granada

Promesas electorales

La integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la UGR se firmará en enero

El equipo del rector electo de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, tiene previsto firmar "durante el mes de enero" el documento para la integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la institución universitaria, tal y como se comprometió a hacer "lo antes posible" durante la campaña electoral que le proclamó vencedor el pasado 13 de diciembre.

ibercampus.es/EP

26 de diciembre de 2007

Imprimir esta noticia
 Enviar a un amigo

Lodeiro se comprometió durante su primera visita a Ceuta, el 14 de noviembre, ante los alumnos de Enfermería que su objetivo es "conseguir que los estudiantes se beneficien de la integración lo antes posible", por lo que adelantó que buscaría "todas las fórmulas necesarias para acelerar el proceso" con la entrada del profesorado de la Escuela en la estructura de la UGR incluida.

El Ministerio de Educación garantizó en otoño del año pasado que a partir del año académico que comenzó el pasado mes de septiembre comenzaría "de forma gradual" la integración de la Escuela de Enfermería de Ceuta en la universidad andaluza, un proceso que podría prolongarse durante años o concretarse este mismo año. En cualquiera de los casos, la dirección de la Escuela espera que la previsión presupuestaria contemplada por el MEC para el centro en los Presupuestos de 2008 pueda recibirse con carácter retroactivo.

Para ello, el Ministerio encargará a la Universidad de Granada la redacción de un proyecto de integración donde se contemplasen todos los costes, los asuntos referidos al profesorado y el calendario de actuaciones para hacer realidad este objetivo que fue prometido por el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, en su visita a Ceuta de febrero 2006 y que ante su retraso llevó a los alumnos de la Escuela a movilizarse el pasado mes de noviembre amenazando con no pagar sus cuotas si no se concretaba ya dicha promesa.

Otros asuntos de Política

- ✓ Las carreras en euskera tendrán reconocimiento oficial
- ✓ Paz Andrés, primera mujer que opta al Rectorado de la Universidad de Oviedo
- ✓ Las universidades públicas catalanas crean una marca común para su promoción internacional
- ✓ 'El informe PISA no es una carrera'
- ✓ Bolonia sigue sin convencer a los ingenieros
- ✓ El Círculo de Empresarios propone subir las tasas universitarias
- ✓ Los profesores se plantan contra la 'logsificación' de la universidad
- ✓ El Consejo de Ministros aprueba la construcción del Instituto de Medicina Molecular "Príncipe de Asturias"
- ✓ Juan Vázquez, condecorado con la máxima distinción de la University of South Florida
- ✓ El G-9 de Universidades define sus estrategias para 2008
- ✓ La adaptación europea es cosa de todos
- ✓ El 1,5% del PIB será para mejorar la calidad de las universidades
- ✓ La Universidad de Málaga elegirá rector el próximo 23 de enero, con su actual rectora como único candidato
- ✓ El título de médico tendrá 360 créditos y el de arquitecto 300
- ✓ Rafael Cortés Elvira, rector de la UCJC, quiere el EuroEspes
- ✓ La Universidad de Huelva aprueba nuevas ayudas para la movilidad de estudiantes y profesores
- ✓ Los estudios de Maestro de Educación Infantil y de Primaria serán de 4 años
- ✓ Lodeiro, nuevo rector de la UGR 'por los pelos'
- ✓ La UCO sigue adelante con los tribunales paralelos para asignaturas «hueso»
- ✓ La RSEAP firma convenios con las cinco universidades públicas valencianas



Apuntes y tesis

- Apuntes universitarios
- Tesis doctorales

La Lupa

- LAS CLAVES DE BOLONIA

Blogs

Campus del infolítico
Educación para reducir la desigualdad mundial
Todos debemos superar el neolítico

Me llaman House
MILEURISTAS ESPECIALIZADOS!
Diario irreverente de un médico hispano

Comunico, luego existo
¿Cómo ser los mejores en la enseñanza?
Pedro García-Alonso Montoya

Transitar por Eurolandia
EMPLEO EN LOS ORGANISMOS INTERNACIONALES
Donato Fernández Navarrete

Capital Humano
¿A ti que es lo que te mueve?
Enrique Serrano Montes

Blog and roll
Cuando a los científicos se 'les va la olla'
De lo que pasa en mi escalera

Arquitectura y sociedad
El negocio inmobiliario y el caso del Pirineo
Carmen Rábanos Faci

¿Quiere un blog propio y leído en todas las universidades?
Infórmese aquí